

ACTA CONSEJO DE CAMPUS ORDINARIO N°03/2024

Miércoles, 08 de mayo 2024

14:30 horas

Preside la reunión: directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez

Asisten:

Subdirector Académico y Estudiantil, Dr. Guillermo Pereira Cancino.

Director de Escuela de Ciencias y Tecnología vegetal; Prof. Patricio Sandoval U.

Representantes:

Presidente Federación Estudiantes; Álvaro Godoy;

Jefe de Carrera de Enfermería; Prof. Juan Francisco Oliva, en representación de Decana de Facultad de Enfermería.

Director Dpto. Didáctica Curriculum y Evaluación; Prof. Eugenio Figueroa Gutiérrez, en representación director (S) Escuela de Educación

Puntos a tratar:

- Aprobación de acta 10
- Cuenta dirección y subdirección
- Información Plan Maestro
- Actividades de aniversario y nómina de los homenajeados
- Varios

Primer punto: Aprobación Acta.

Dra. Díaz, da inicio consultando por aprobación de acta N°10-2023 la que fue enviada por correo a los directores de escuelas.

Prof. Sandoval, señala que se mejore la redacción y ortografía del acta enviada.

Acuerdos:

Revisión más exhaustiva para no cometer errores una vez que se suba y quede a la disposición de la comunidad universitaria.

Segundo punto: Cuenta Dirección y Subdirección

1. Dirección

Dra. Diaz; comienza su cuenta señalando que desde la dirección se continua el trabajo con vinculación con el medio, generando muchas actividades, el día 16 abril fui invitada por la dra. Rossemarie Sánchez, directora provincial a efectuar una charla a los establecimientos educacionales, en el auditorio de la Corporación Cultural en relación del día del Medio Ambiente. Se firmó acuerdo sobre violencia escolar, nuestros representantes son Francisco Parada y la Prof. Alejandra Robles.

Durante el mes de abril se participó junto a los directores de escuela en una reunión con la Sra. Cecilia Saavedra, Directora de Personal, se revisaron algunos aspectos laborales, como se ha avanzado con las 40 horas, desde la dirección de personal nos informaron que, para el segundo semestre, se realizará el taller de liderazgo.

Con respecto al Consejo Urbano se reestructura la directiva, para el presente periodo es la Universidad de Concepción, queda a cargo de la presidencia.

Durante el 18 y 19 de abril se generó las actividades de SUMMA en nuestro Campus, lo relevante fue el trabajo de Prof. Jonathan Guzmán, jefe de la Unidad de Investigación e Innovación, que logro un hito y realizo la presentación de nuestro proyecto del Centro de Innovación en el nuevo Campus Los Ángeles.

De acuerdo al Plan Maestro, se están realizando los estudios impacto ambiental del predio Mackenna, se ha ido avanzando con todos los estudios y se ha contratado la empresa que realizara estos trabajos.

Se sostuvo reunión con Dr. Carlos Saavedra, Rubilar, Rector; don Miguel Quiroga Suazo, Vicerrector VRAEA y don Héctor Maceiras, jefe de Proyectos de la DIRSER, hemos avanzado en los distintos aspectos legales, que nos llevan a concretar la firma de donación del predio Mackenna, además nos reunimos con la familia Zunino para presentarles el proyecto.

Intervenciones:

Prof. Sandoval, consulta en que proceso se encuentra los antecedentes que fueron recabados por la directora de personal, en la reunión sostenida.

Acuerdos:

- Se revisarán las propuestas que emerjan desde las escuelas, para convocar una nueva reunión.
- Se consultará a la Dirección de Personal, por las acciones que se acordaron.

2. Subdirección

Dr. Pereira; comentar que en reunión de docencia donde se tocaron varios temas importantes, el primer punto estuvo a cargo de Sr. Alejandro Tudela; Coordinador UdeC + Sustentable, sobre las acciones y actividades que se han ido desarrollando sobre este gran proyecto sobre la sustentabilidad.

Mencionar que desde ARTIUC comprometieron gestionar la contratación de una Educadora Diferencial para apoyar al Cade a con nuestra alumna con discapacidad visual.

Se dialoga sobre este tema.

El segundo punto, se conforma comisión para trabajar sobre propuestas de institucionalización sobre del PAES.

Prof. Sandoval, menciona que tiene una consulta referente a este tema, tenemos alguna instancia donde se pueda plantear, en el caso que el docente no cumpla o no mejora.

Dr. Pereira; señala que las propuestas de Jurídica, es que se conforme esta comisión y que quede anclado a la Dirección de docencia o en instancias superiores como la Vicerrectoría, pero es un tema complejo y se debe trabajar en eso.

Se realizan intervenciones.

El tercer punto, se presentó el nuevo **proyecto UCO 23101**, adjudicado por la Universidad es sobre Implementación de un sistema de seguimiento a las trayectorias formativas a la atención a la diversidad de talentos de los estudiantes de pregrado.

El cuarto punto se realizó exposición a cargo del señor Rodrigo Luppi, quien presento las propuestas de las ofertas preliminares de Admisión 2025.

Desde Dirección de docencia se envió a los alumnos parrilla con las actividades a desarrollar durante la semana de receso académico, de igual manera desde la subdirección se enviará un correo masivo para recordar las actividades locales, se solicita a la Federación instar a sus compañeros a participar de las actividades.

Respecto a la Dise contarles que se término el contrato a plazo fijo de la matrona, el que no fue renovado, por no cumplir con las expectativas que demanda este cargo. Se está realizando nuevo llamando a concurso el cargo.

Señalar a la Federación con respecto a la suspensión de actividades solicitada por tema climáticos del viernes 03 de mayo, mencionar que nosotros como Campus no somos un ente autónomo, este tipo de requerimiento debe ser consultado a la autoridad Central. Hacer hincapié que cuando se realice un comunicado por parte de la Federación, sea con respeto y se modere el lenguaje hacia la autoridad.

Además, señalar que hay un reclamo de discriminación por parte de la Federación hacia un alumno en relación a la actividad de día de Campus.

Realiza intervención Sr. Álvaro Godoy, presidente de la Federación; para aclarar este punto.

Dir. Diaz; señala que, de acuerdo a nuestro Sistema del Poder Judicial, la presunción de inocencia existe mientras no se dicte alguna sanción o sentencia por lo tanto debemos mantener la prudencia ya que esto es un proceso relevante y debemos cuidar.

Intervenciones

Prof. Oliva; señala con respecto al tema de suspensión de clases, que antes de realizar este tipo de solicitud debe existir un trabajo de los centros de estudiantes, delegados de carreras o asignaturas para ver la situación real de cada estudiante y si hay alumnos con problemas solicitar apoyo a los jefes de carreras para ir escalando en las ayudas.

Prof. Figueroa, manifiesta que hay un protocolo para actuar en el caso de solicitar suspensión de clases o actividades, las que están establecidas de cómo se debe proceder y por último señalar a los estudiantes que deben ser cuidadoso con el lenguaje y respetar los protocolos.

Prof. Sandoval; quisiera hacer un alcance en la cuenta que realizo el subdirector, quiero comentarles oficialmente que la Escuela partió con el rediseño de la carrera de Ingeniería

Comercial y Auditoría, esto se pudo concretar con una reunión que se realizó en Concepción el día 25 de abril.

Señalar, que de acuerdo a las actividades que se realizarán durante la semana de receso, la Escuela de Ciencia y Tecnología ha tomado la decisión de eliminar de la parrilla actividad agendada debido a la baja participación en la convocatoria en la actividad.

Se interactúa, sobre este tema.

Álvaro, señala como sugerencia sobre este tema que, desde la subdirección, dirección de escuela, se convoque a los estudiantes para desarrollar en conjunto una parrilla de actividades para la semana de receso y así poder comprometer la participación de los estudiantes.

Tercer punto: Información Plan Maestro

Dra. Díaz; señala que se ha terminado con la fase tres del Plan Maestro, a la fecha se generaron los procesos participativos, revisiones y reuniones con los distintos actores entre ellos la Municipalidad, la Familia Zunino y también con el equipo directivo de la Universidad.

En esta etapa la Empresa Duplaustral generó una imagen objetivo que veremos en esta presentación.

Se comienza con la presentación, expone la Directora General del Campus.

Se dialoga sobre la presentación.

Acuerdos:

- Se sociabilizará presentación con toda la Comunidad Universitaria, se solicitó a Joaquín Vignolo que la organice en conjunto con la empresa Duplaustral.

Cuarto punto: Actividades aniversario y nómina de homenajeados

Dra. Díaz; comentarles que ya se están gestionando la semana actividades, recordarles las siguientes fechas:

- 10 de mayo: Concierto de Aniversario, están todos y todas cordialmente invitados.
- 16 de mayo: Ceremonia de Aniversario a las 11:00 horas, ya se están enviando las invitaciones.
- 17 de mayo: Vino de Honor por el día del trabajador universitario, recordar que ese día la tarde es libre.
- 24 de mayo: Fiesta de aniversario a las 19.00 horas; Club de Golf.

Los homenajeados con 25 y 30 años son los siguientes:

- Sr. Erasmo Escobar, 30 años.
- Sra. Katherine Rafols, 25 años.

- Sra. Xeny Godoy, 25 años.
- Sr. Waldo Figueroa, 25 años.

Se incorporarán para este año en la ceremonia de homenajeados, las siguientes funcionarias jubiladas

- Sra. Gloria Loyola
- Sra. Patricia Burgos

Comentarles otra innovación que generamos para el aniversario, es replicar lo que se realiza a nivel institucional, invitar a los homenajeados con sus autoridades a un almuerzo, este se realizará en La Vara el día 16 de mayo a las 13:00 horas.

Se les solicita a los directores de ambas escuelas motivar a sus comunidades a participar en las actividades de aniversarios.

Quinto punto: Varios

1.- Dra. Diaz; señala que hay problemas con los líderes de piso, hay muy pocas personas que se han inscrito en la capacitación que es necesaria para los líderes; se cito a los directores de escuelas y departamentos para informar quienes eran designados, se realizaron los cambios solicitados y se envió nuevamente la lista con los líderes.

Desde la dirección de personal nos solicitaron realizar diversas capacitaciones para los designados. Se han recibido muchas excusas por la participación a los cursos.

Intervencion:

Prof. Sandoval, señala que las capacitaciones si se realizan de manera optativa, vamos a tener muchas excusas, es una de nuestras obligaciones que cumplamos, no deberíamos dar tantas alternativas.

Se dialoga sobre este tema.

2.- Álvaro Godoy; señala que tiene dos puntos en varios, el primer punto consultar por los horarios de funcionamiento de la calefacción central en las aulas de clases.

El segundo punto es presentar a ustedes es el proyecto con actividades que como Federación tenemos coordinadas para el primer y segundo semestre (se entrega calendarización) y se realiza presentación.

Intervenciones:

Dr. Diaz, en respuesta a su consulta señalar que la calefacción, se encuentran funcionando durante estas semanas se encuentra en marcha blanca, ya que están en mantención.

En referencia a las actividades comentar que algunas de ellas se deben revisar y analizar porque hay unos puntos relevantes a evaluar.

Recordar con respecto al día de Campus (septiembre), tenemos en acta, acuerdo que

asumimos que estas se realizarán el día viernes.

En una mirada general, en las actividades inter carreras, nosotros siempre hemos tenido la intención de apoyar y llegar acuerdo.

Prof. Figueroa; felicitar a la federación por esta iniciativa que planifiquen con anticipación las actividades.

Prof. Oliva; manifiesta que tiene dos observaciones considerando la venta de completos, creo que la mejor opción y estrategia para la FEC debiera ser contratar los carros que se encuentran autorizados para la venta y así cumplir con toda la reglamentación vigente en caso de fiscalización. Y lo segundo porque no cambia la alternativa de completos por algo más saludable.

Prof. Sandoval; argumentar que de acuerdo a lo profesado desde mi carrera no puedo aprobar la comida chatarra, al igual que profesor Oliva sugerir cambiar por algo saludable.

Dra. Diaz; me sumo a los agradecimientos mencionados por el profesor Eugenio.

Acuerdos:

- Que estas actividades se revisen al interior de las escuelas y facultad de enfermería.
- Generar un consejo extraordinario para conversar sobre estas propuestas y llegar a un consenso y poder avanzar. Se propone como fecha el día 22 de mayo o bien para el próximo consejo de Campus el día 12 de junio, al que se convocará a los directores de departamentos en donde expondrá la mediadora.

Se agradece la participación de todos.